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事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　会長の日　君島　准逸 会長
ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

第 885 回例会報告
第５週５月29日（金）

御来訪者　１名
　高崎東ＲＣ　　豊泉　清 君
出席報告
会 員 数 ４１　名
出席計算人数 ４１　名
本 日 出 席 者 ２９　名
本 日 出 席 率 ７０．７３％
先々週出席率 ７８．０５％

幹事報告
・例会変更
・地区研修・協議会御礼（生方ガバナーエ
レクトより）
・伊勢崎東ＲＣ創立20周年記念誌
・群馬県児童養護施設連絡協議会会報誌
「すまいる」
委員会報告
・親睦委員会
年度末夜間例会のご案内を配布しまし

No. 28
た。奮ってご参加お願いいたします。
・ニコニコＢＯＸ
高崎東ＲＣ　豊泉　　清君
（会員卓話を聴くために足を運びました。）
泉　　省平君（真夏日が続いています。
健康に留意しましょう。）
白石　隆夫君（ 〃 ）
井汲　憲治君（ 〃 ）
・ロータリー財団ＢＯＸ
長井　典夫君　　君島　准逸君
髙橋　正光君　　手島　　均君
・米山奨学会ＢＯＸ
泉　　省平君　　小野垣義男君
次回例会予告
第２週６月12日（金）
　クラブ協議会
　三役退任挨拶・五大奉仕委員長挨拶

「第26回源流セミナー
イン尼崎」に参加して

 豊泉　君代

　４月４日兵庫県尼崎市でロータリーの勉
強会が開催され、知人からお誘いを受け参
加してきました。テーマは職業奉仕で2500
地区釧路ロータリークラブのパストガバ
ナーと2680地区のパストガバナーがそれぞ
れ「奉仕の実践とパラダイムシフト」「21
世紀の資本と職業奉仕」というテーマで講
演され、そのあと２時間くらい熱心な質疑
応答が行われました。参加者は約100人く
らいで、席の真ん中あたりは女優の司葉子
さんを中心とした恵比須ロータリークラブ
の女性メンバーが７～８人華やかさをそえ
ていました。
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　質疑の中で印象的だったのは、サービス
を奉仕と訳すのはいかがなものかという質
問に対して、様々な意見が出されました。
英語のサービスを辞書で引くと10以上の訳
が含まれていて、それに対し奉仕という言
葉は非常に限定的であり、何をもって奉仕
と言うのかという意見もありました。ロー
タリークラブはアメリカで始まったのです
べて英語を翻訳しているので、正しく日本
語に訳されているか難しいところでしょ
う。司葉子さんは「私は奉仕を自分のでき
ることでロータリーにお役に立つという考
えです。なるべくたくさんのクラブを訪問
することで、女優ということで、皆さんに
よろこばれています。」とわかりやすく意
見を述べていました。当日も司さんに会い
たくて参加した方も何人かいたようです。
　又クラブの理事会等では意見が異なると
き多数決で決めるやりかたは農耕民族の決
め方で牧畜民族は異なるという意見もあり
ました。日本人は農耕民族で、たとえば前
もって根回ししておいて、合意にもってい
くといった比較的議論を避ける傾向がある
ようです。
　印象的な発言では白金ロータリークラブ
の女性会長が新しく５つのロータリークラ
ブを新設したということでした。一人でも

退会者を引き止めるのが難しいのにどのよ
うにして、１クラブ20人以上の新クラブを
５つも作ったのですかという質問に、答え
は従来の発想を変えるというものでした。
つまり例会時間をかえる（早朝、昼食前、
夕方、夜等）費用をかえる（食事ぬきで安
くする等）色々工夫して、会員を増やして
いるようです。当日も新設予定の山王ロー
タリークラブの若い会員予定の数人が勉強
会に参加していました。
　勉強会の中でシェルダンの「最もよく奉
仕するものが最も報われる」とダーウィン
の「生き残る者は変化するもの」という二
つの言葉が再三引用されました。はるばる
遠方まで行きましたが、良い刺激を受けた
勉強会でした。

 ５／22（金）　早朝清掃 
　高崎駅東口

 ５／17（日）　地区研修・協議会 
　利根沼田文化会館

懇親会（ホテル ベラヴィータ）


